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新疆众和股份有限公司

2024年半年度业绩说明会会议记录

时间：2024年 8月 30日 16:00-17:00；

业绩说明会会议形式：上证路演中心网络互动；

公司参与人员：公司董事长、总经理：孙健先生

              公司董事、财务总监：陆旸先生

              公司独立董事：王林彬先生

              公司董事会秘书：刘建昊先生

本次业绩说明会中，投资者提出的主要问题及公司的回复如下：

问题 1：众和之前公告说的碳纤维材料是否已经研发成功，研发进度如何，

何时推向市场。

您好，公司未从事碳钎维材料研发相关工作，感谢您的关注。

问题2：下半年众和即将竣工的项目有哪些，是否会给公司带来收益。

您好，公司向不特定对象发行可转换公司债券募集资金投入项目“绿色高纯

高精电子新材料项目”预计将于2024年年底建成投产，感谢您的关注。

问题 3：公司股价已经破净，为何迟迟没有回购计划，现在很多上市公司为

表示对公司未来发展的信心都展开了回购计划。

您好，公司暂无回购计划，感谢您的关注。

问题4：众和的铝材是否间接应用到歼 20等战斗机身上，是否间接应用到卫

星等高科技国之重器上。

您好，公司高纯铝、铝及合金制品具有重量轻、强度高、耐腐蚀等优点，广



泛应用于重大装备等领域。但公司不掌握其具体应用到具体哪一种终端产品上，

感谢您的关注。

问题5：请问公司可转债融资项目哪几个项目投产了

您好，截至2024年半年度末，可转债募投项目中“节能减碳循环经济铝基新

材料产业化项目”“高性能高压电子新材料项目”“高性能高纯铝清洁生产项

目”已建成投产，具体详见《新疆众和股份有限公司2024年上半年募集资金存放

与实际使用情况的专项报告》（临 2024-057）。

问题 6：请问公司高纯铝、电子铝箔、电极箔等生产线产能利用率相比 2季

度是否有所提升？

您好，公司高纯铝、电子铝箔、电极箔产能利用率处于合理区间，2024年三

季度未出现重大变化，感谢您的关注。

问题7：请问公司3季度电极箔价格是否有所提高

您好，近期电极箔需求有一定回升，但电极箔产品价格仍有较大压力，感谢

您的关注。

问题8：请问公司配股融资的 3000吨高强高韧吕合金是否投产，效益能否达

到融资时的约定

您好，该项目已于 2023年底建成投产，2024年上半年，受高强高韧铝合金

市场需求下降，以及行业竞争加剧的影响，年产3,000吨高强高韧铝合金大截面

铸坯项目产能利用率不足，成本上升，产品价格下跌，未达到预计效益，感谢您

的关注。

问题 9：几内亚氧化铝项目是否还在进行中，是打算终止还是会继续实施该

氧化铝项目

您好，公司几内亚氧化铝项目尚处于前期阶段，感谢您的关注。

问题10：孙董您好，上半年套期保值亏损严重，请问第三季度套期保值损益

是否有所好转



您好，公司开展套期保值业务的主要目的是锁定销售价格和采购成本，目前

套期保值工作正常开展中，感谢您的关注。

问题11：孙董您好，请问 8月份公司高纯铝、电子铝箔、电极箔等生产线产

能利用率是否有所提高？ 

您好，公司当前高纯铝、电子铝箔、电极箔等生产线产能利用率与二季度相

比变化不大，感谢您的关注。

问题12：孙董您好，甘泉堡园区新建的电子铝箔生产线生产成本是否有所下

降，目前是否已经开始产生效益

您好，”绿色高纯高精电子新材料项目“尚未投产，感谢您的关注。

问题13：刘总您好，请问可转债融资项目中的电子铝箔项目与节能减碳再生

铝项目是否已投产运行？

您好，截至目前，“绿色高纯高精电子新材料项目”主要生产设备已安装完

毕，正在进行调试，尚未投产；”节能减碳循环经济铝基新材料产业化项目“已

经投产，感谢您的关注。

问题 14：陆总您好，请问 2022年园区土地收储补偿款截止目前收到了多少

钱

您好，截至2024年上半年末，公司收到土地征收款为9,790万元，感谢您的

关注。

问题15：孙董您好，我注意到上半年公司石河子产业园的高纯铝和电极箔效

益相比去年下滑很严重，主要是什么原因造成的。

您好，受市场影响，石河子三层法高纯铝销量下降，产能发挥不足，效益下

降；电极箔毛利率下降的主要原因是当前市场需求有所恢复，但行业产能供应加

大，产品价格下跌幅度较大，感谢您的关注。

问题16：公司去年未分红，说有重大投资，今年基本过去，公司今年并没有

什么重大投资，为什么？ 



您好，公司2023年度利润分配方案是综合考虑公司所处行业情况及公司实际

经营情况，为有效推动公司产业布局和实现战略规划目标，确保自身发展的资金

需求，感谢您的关注。

问题17：请问几内亚氧化铝项目进展

您好，公司几内亚氧化铝项目仍处于前期阶段，感谢您的关注。

问题18：公司未来发展规划是什么

您好，公司未来发展战略是走内涵效益和规模效益相结合的战略发展道路，

做精做强铝电子新材料产业链，使公司综合技术水平和市场占有率位居市场前列

在公司铝电子新材料产业链的基础上进行延链、补链、拓链，大力发展高强高韧

铝合金及其他铝基材料新产品，将公司建设成为行业领先的铝基新材料产业，实

现高质量发展。

问题19：公司煤的成本那么低，应不受市场价格影响吧，利润减少的原因是

什么

您好，煤炭成本只是公司生产成本中的一部分，公司上半年成本控制较好，

主要是受铝电子材料行业竞争加剧的影响，电极箔、高纯铝加工费下降幅度较大

公司利润受到一定的影响，感谢您的关注。

问题20：孙董您好，请问可转债融资的新建电子铝箔项目目前是否投产了

您好，截至目前，“绿色高纯高精电子新材料项目”主要设备已安装完毕，

正在进行调试，尚未投产，感谢您的关注。

问题21：公司去年底没分红，说有重大投资，为什么无进展

您好，公司2023年度利润分配方案是综合考虑公司所处行业情况及公司实际

经营情况，为有效推动公司产业布局和实现战略规划目标，确保自身发展的资金

需求，感谢您的关注。

问题22：您好孙总！我想问一下上半年合金制品同比实现71%的增长是否可

以持续保持。未来在此业务的毛利是否可以有更好的提升，同时今年的研究项目



是否有什么更好突破。并是否可以在未来几年形成新的生产力。谢谢！

您好，公司根据市场情况调整了合金产品和铝制品的生产结构，增加了合金

产品的产销量，预计未来一定时间内，合金产品的产销量会实现稳步增长；毛利

率目前保持平稳，但其主要受铝价、氧化铝价及外购铝锭价影响较大；公司持续

在推动现有合金产品、高纯铝、电子铝箔及电极箔等产品的研发，以持续提升竞

争力，感谢您的关注。

问题23：广西防城港的特变铝产业园，是否违反与贵司同业竞争承诺

您好，公司实际控制人张新先生、公司控股股东特变电工及特变电工的第一

大股东特变集团承诺：不直接或间接从事与公司有同业竞争的业务，感谢您的关

注。

问题24：请公司加强公司形象的塑造，积极加大分红反馈投资者，没有分红

的企业对散户投资者来说，价值为零！ 

您好，感谢您的建议与关注。

问题25：孙总您好！我想问一下电子铝箔上半年实现 45.7%的增长，毛利有

点减少不知道贵公司是否可以通过技术创新提高产品毛利率。同时，今年国家电

以旧换新的政策是否对电子铝箔下半年乃至明年的销售业绩产生影响。

您好，公司持续推动电子铝箔等产品的研发，公司电子铝箔产品技术质量在

行业内处于领先水平；国家家电以旧换新的政策会提升公司铝电子新材料下游铝

电解电容器的需求，会对公司铝电子新材料的需求产生正面影响，感谢您的关注


